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夏休みが終わり,2学期がスタート！ 

８月２５日（木），３４日間の夏休みが終わり，櫛形北小学校の２学期がスタートしました。 

 久しぶりの行動制限のない夏休みだったので，子どもたちは家族と旅行に出かけたり親戚の家に泊まりに

行ったりと，楽しい思い出がたくさんできたようです。一方で，夏休み前から感染拡大が始まった新型コロナ

ウイルスの第７波により，山梨県内でも連日のように 1000 人を超える感染者が続きました。この櫛北小だよ

りでもお伝えしたように，６月までは新型コロナの感染もだいぶ落ち着いていたの

で，計画通りに学校教育を進めることができていましたが，またしばらくの間は感染

状況を注視しながら，感染症対策を重視しながらの学校生活となりそうです。学校の

教育活動を地域の皆様に公開できるのはもうしばらく先になりそうですが，子どもた

ちの学校生活のようすは，これまでと同様，この「櫛北小だより」とホームページを

使って地域の皆様にもお伝えしていく予定です。ご理解とご協力をお願いします。 

新学期を迎えた学校のようすです 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年８月 文責：佐野紳二（校長） 

小中一貫校 南アルプス市立櫛形北小学校 

子どもたちの元気な声が帰っ

てきました。あやめいきいきク

ラブ，協議体の皆様が今学期も

登校指導に立ってくださいまし

た。日頃からのご協力に感謝い

たします。 

始業式は今回もオンラインで

行いました。感染症対策のひと

つとして昨年からコンピュータ

等を利用しています。教職員も

だいぶコンピュータの操作に慣

れてきました。 

始業式の日の教室のようすで

す。休み明けすぐですが，みんな

先生の話にしっかり耳を傾けて

います。各クラスの黒板には，担

任からの温かいメッセージが書

かれていました。 
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学校関係者評価委員会 貴重なご意見をいただきました 

 始業式のあった２５日の夜，学校評議員の横小路様，長澤様，樫山様をはじめ，各地区の区長様とＰＴＡ代

表の皆様にお集まりいただき，第１回の学校関係者評価委員会を開催しました。 

 学校関係者評価委員会は年に２回実施している学校評価の結果を委員の皆様に報告し，その報告をもとに

委員の皆様から本校の学校教育についてご意見を伺う会で，学校評価とこの委員会で出されたご意見をもと

にして，後期の教育活動の改善につなげていくことを目的としています。今回も委員の皆様から数多くの貴重

なご意見を伺うことができました。 

 この会議で話し合われたこと，および学校評価の結果・分析は本校のホームページに後日掲載する予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も運動会は参観者を制限しての半日開催です 

 一昨年から感染症対策を最優先に考え，日程を何日かに分散させ，参観者を保護者のみ（各家庭２名まで）

と制限をする中で実施してきた運動会ですが，７月末から感染拡大が続く新型コロナウイルス感染症第７波

の状況を鑑み，今年度も参観者を制限し，半日での開催とさせていただきます。本来ならば，本校の教育活動

の一端を地域の皆様にもご覧いただき，感想等を賜りたいところではありますが，子どもたちの健康・安全を

優先し，このような決断をさせていただきました。ぜひご理解いただけますようお願いいたします。 

 なお，運動会の様子は学校だよりを利用して地域の皆様にも発信するとともに，峡西ＣＡＴＶ様にも撮影を

依頼し，放映していただけるようお願いをしていこうと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 昨年の運動会より 

令和４年度 櫛形北小学校運動会 

日 時  令和４年９月２４日（土） 9:00～12:00（半日開催） 

内 容  リレー・競争競技・表現運動・全校種目 

参 観  １家庭当たり２名までに限定 

（地域の皆様への公開は行いません） 

その他  宝拾いは実施しません。（宝袋はお渡しします） 

     今後の感染状況により変更することもあり得ます 

ありがとうございました 

夏休み最終日の８月２４日，本校の職員で校庭の草刈り作業をして 

いたところ，ちょうど学校の南側を通りかかった桃園地区在住の方 

（本校用務員の知り合いの方だそうです）が，「これじゃあ大変だろ 

う」ということで，草刈り作業車を貸してくださいました。刈払い機 

と手作業で半日かかるかと思っていた作業が，１時間ほどで終わるこ 

とができました。ありがとうございました。 

 


